
１ 報のお知らせです。留萌ロータリークラ

ブ ３２代会長だった 本一様が ２ ご

されました。 は本 後 時３０分 、

１ 前１０時より が り行 れま

す。会場はセ ー ール か です。

ご 福をお り申し上げます。

会報を クラブ 深川クラブより

りました。

２０１５ ２０１年 会計を締めたいと思います。

書をお持 の は、今週中に幹事に提出

してください。

本 をもって会長を退任致します。一年間あ

りがとうございました。　 会

親睦委員会最終の仕事になります。ご 力あ

りがとうございます。　 会員

本 で会員研修委員長を退任します。

　 会員

とても良い事がありました。　 会員

　前　回　　　８５ ０００

　今　回　　　２２００００

　累　計　　１，０７７，０００円

煙

　役員・理事就任挨拶

煙

　ガバナー公式訪問

会員

　古　野　晃　洋

　西　谷　英　樹

Ｎｏ．２７０２

第１回　７月６日

会員総数 ………………４１名
出免会員 ………………９名
出免出席 ………………９名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

　

欠席会員 ………………９名
内メイクアップ ………２名
修正出席率 ……… ８４．２１％

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・
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「会長退任挨拶」

会長　西谷　英樹会員

　２０１２年１１ に、留萌ロータリークラブの副会

長の 名を頂いた時から、会長任 までの３年

半、私 、今後のロータリーについて えさ

せて頂きました。

　ま は、副会長年 では、 分の会 の新事

業をやり げ、 に仕事を致しまして に

心がけました。会長 クト年 では、会員増

強やクラブの 強 を り、 な体 で会

長年 を える を致しました。

　 の中の としては、会員が一番、楽しん

で える、親睦、親睦活 委員会の会 の

加をしたり、 仕事業の０パーセントを める、

部 会 仕委員長との せをしたり、

して、何より大事な、会員増強委員会でのリ

ト ップと増強活 を実行し、２０１５年 １

に会長として、 タートさせて頂きました。

　今年 の会長 ー は、

ロータリーの改 であります。会長

任挨拶の時にも話しましたが、何も のクラ

ブ運営を しているのではなく、ロータリー

ン個人 個人の を、ロータリーに 会し

たときの思いに、 点に り、 供た や、

い 場の人た に、支 をして、 を える

ことをしていきたいと え、この大きな ー

を げました。

　理事 役員、 して会員皆様の 力、ご理

で、私 の目標は、 、達成することが出

来ました。深く心から感謝申し上げます。

　続きまして、 委員会 のお礼を述べさせて

頂きます。

委員会

　関 委員長のリー ー ップと企画の

リ ト 副委員長のおかげで、新しい企

画を盛り込んだ 間例会は、 に の高い例

会を開催して頂いた事に大変 しています。

なかでも、クリ 会の ープ ングは

体の来 からの が高く、さすが、ロー

タリーとまで れ、 めて頂きました。本当

にご苦労様でした。

会奉仕委員会

　先 も、申し上げた り、留萌ロータリー

クラブの 仕事業の０パーセントを める、

会 仕委員会でございますが、 部委員長は前

年 親睦活 委員長からでしたので、 に

しい思いをさせてしまいましたことに、深くお

びと感謝を申し上げます。私 、 部委員

長との一番の思い出は、地区 事業で行っ

た、 の ムフ ンタ ーの事業です。こ

の事業は時間のない中の事業で、結 は、あま

り、良くありませんでしたが、 ン する

思いの まった事業で、私は、 仕活 の 点

を感 、楽しかった思い出になりました。

奉仕委員会

　 委員長の配 で毎回の例会での４つの

トの を全会員にやって頂いたこと、福田

地区 業 仕委員長をお きし、ロータリーの

本 について勉強できたことに、深く感謝致し

ます。

奉仕委員会 委員会

　地区国 仕委員会 のタ 継続支 、

山 の の 活 、 にロータリー

に関しては２５１０地区の０クラブで一人

当たりの はトップで、高田ガバナー

の の の けもあって達成すること

が出来ました。 本委員長、 前会長、ご苦

労様でした。

会 委員会

　毎週、２５１０地区 と されている会報を

され、又、ガバナー も 任して、委員長

をされました、高田委員長、 して、ガバナー

長を 任して頂いた 副委員長に深く

感謝申し上げます。有難うございました。

会 委員会

　年間４回の例会プログラムで を開けること
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なく、楽しい企画や為になる卓話を沢山盛り込

んだ例会プログラムを提供して頂き有難うござ

いました。又、燕委員長は留萌ロータリークラ

ブ初の女性例会運営委員長として一年間フルに

活躍されました。本当にご苦労様でした。

会員研修委員会

　２０回に及ぶ３分間情報や、新会員の研修会を

２回開催して頂き、ロータリーの歴史を新会員

は勉強することが出来たことで、次世代につな

ぐことが出来たことを大変嬉しく思います。田

中委員長有難うございました。

会員増強委員会

　嵯峨ガバナーの地区重点目標である、会員増

強ですが、おかげさまで新会員４名を仲間に加

えることが出来ました。後半１名の退会者が出

ましたが、何とか５パーセント増を達成するこ

とが出来ました。又、増強しやすい環境づくり

の為、ＨＰを会員以外でも閲覧できるように改

良して、広くロータリーを知っていただくこと

に努力していただき、鵜城委員長、有難うござ

いました。

青少年奉仕委員会

　昨年に続き、ロータリー弓道大会を開催され

ました。ロータリーは余り、継続事業はしない

のですが、留萌高校弓道部が昨年、個人で全国

大会に出場したことから、２年続けての開催に

なりました。串橋委員長の見事な仕切りで大会

後の弓道体験や生徒や先生との親睦は思い出に

残る事業でした。有難うございました。

会　　計

　堀会計は郵便局長でもあるので、会計の仕事

に関しては全然心配しておりませんでしたので、

安心でした。又、福士幹事も税理士なので留萌

クラブ最強のタッグでした。本当に有難うござ

いました。

会場監督

　明澤ＳＡＡと中川副ＳＡＡに関しては、例会

場に毎週、４５分前に来て、会場設営をして頂き

有難うございました。毎週、締まった例会運営

が出来たことに深く感謝申し上げます。又、中

川副ＳＡＡはＩＭの実行委員長の大役もされ、

健康状態が悪い中、本当に有難うございました。

　最後に福士幹事にお礼を述べたいと思います。

　私生活では、８歳年上の妻に支えられ、ロー

タリーでは２２歳年上の幹事に支えられ、熟女キ

ラーの私らしく、支えられることで、留萌ロー

タリークラブの会長を無事に１年間、大役を終

えることが出来ました。

　福士幹事は時には、秘書的な役割をし、時に

は母親のような存在になり、私を支えてくれま

した。福士幹事との思い出は１年を振り返ると

沢山ありますが、中でも１番の思い出は、５５周

年記念事業での理事会で、初めて厳しく激励さ

れたことです。

　凄く、熱い思いを持っていたことに感激致し

ました。今後は、健康に気をつけてロータリー

を楽しんで下さい。１年間、私を支えてくれて

有難うございました。

　結びに、改めて、会員皆様に深く、感謝を申

し上げ、会長退任の挨拶とさせて頂きます。

１年間、誠に有難うございました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



第46回　６月29日（水）　天候 / 晴




